

Maud Clérice, présidente de MyKLINICA

Chers adhérents de la French Tech Bordeaux,

J'ai le plaisir de vous présenter ma candidature au siège Tremplin du Comité French Tech Bordeaux.

J'ai eu une vie avant le numérique, je n'ai pas encore levé plusieurs millions et mon business modèle n'est toujours pas complètement stabilisé. Mais en cela je ressemble à tous ces jeunes entrepreneurs tremplin qui osent, galèrent et se battent au quotidien pour faire réussir leurs idées et rendre possibles leurs rêves.

Ma précédente vie, je l'ai passée à des postes de direction commerciale dans l'immobilier et l'industrie. J'y ai pris énormément de plaisir, j'y ai rencontré des gens formidables, j'y ai collectionné les succès.

Mais à 32 ans, après plusieurs années compliquées de maladie, j'ai compris qu'il manquait quelque chose à ma vie : prendre soin des autres et particulièrement des soignants. Trois années de galère et un tour du monde plus tard, j'ai créé MyKLINICA, la première plateforme immobilière dédiée aux professionnels du soin, pour les aider à se lancer et s'installer partout où on a besoin d'eux.

Nouvelle entrepreneuse du numérique, la French Tech Bordeaux m'a donné l'opportunité de ne pas avancer seule. J'y ai trouvé des personnes comme moi, qui rêvent, qui créent, qui veulent changer le monde tout en restant les pieds sur terre. J'y ai vécu de beaux moments de partage, où l'humain et le business se mélangent.

Si je suis candidate aujourd'hui au board, c'est parce que j'ai envie de faire prospérer le formidable héritage des précédentes équipes qui ont fait de la French Tech une magnifique vitrine de notre écosystème et un outil utile à chacun de ses acteurs.

Parce que j'aime créer du lien comme je l'ai fait auparavant dans mes vies professionnelles ou à la vice-présidence des Femmes entrepreneures du MEDEF, je crois humblement pouvoir apporter ma pierre à ce bel édifice.

Être candidate « tremplin » est pour moi, l'opportunité d'offrir ma voix et mon énergie à rendre notre écosystème aussi riche et pluriel que la société dans laquelle nous vivons. Les hommes ou femmes dits précaires sont riches d'autres choses... souvent de belles idées d'innovations technologiques et d'innovations sociales.

La French Tech a cette capacité de créer des moments de rencontre et offrir des outils précieux pour leur réussite. Je souhaite mettre à profit mon expérience et mon enthousiasme pour poursuivre le formidable travail qui a été fait dans ce sens.

Pour eux comme pour tous les acteurs de l'écosystème, je mettrai toute mon énergie et mes compétences dans cette belle aventure.

Maud CLERICE